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      Аннотация

    
        
          Китай и Россия находятся в периоде стратегических возможностей для развития, важного периода глубоких социальных преобразований и острой необходимости экономического подъема и развития. Обеим странам срочно необходимо установить справедливый и разумный новый международный порядок в мире и усилить свое национальное влияние. в регионе и реализуют собственные интересы безопасности, экономические и другие интересы. Создание и развитие ШОС создало условия для реализации общих стратегических интересов двух стран. Для достижения поставленной цели были сформулированы следующие задачи: 1. Выявить правовую основу сотрудничества России и Китая в области безопасности в рамках ШОС; 2. Проанализировать механизмы углубленного прагматичного сотрудничества; 3. Выявить современные вызовы глобальной и региональной безопасности и возможности для сотрудничества России и Китая; 4. Сформулировать основную модель развития китайско-российского регионального сотрудничества в области безопасности. Благодаря сотрудничеству в рамках ШОС Китай и Россия эффективно предотвратили превращение Центральной Азии в традиционную зону геополитической конкуренции, тем самым заложив основу для установления нового международного порядка.
        

        
          China and Russia are in a period of strategic opportunities for development, an important period of profound social transformations and an urgent need for economic recovery and development. Both countries urgently need to establish a fair and reasonable new international order in the world and strengthen their national influence. in the region and realize their own security, economic and other interests. The creation and development of the SCO has created conditions for the realization of the common strategic interests of the two countries. To achieve this goal , the following tasks were formulated: 1. To identify the legal basis of cooperation between Russia and China in the field of security within the SCO; 2. Analyze the mechanisms of in-depth pragmatic cooperation; 3. Identify current challenges to global and regional security and opportunities for cooperation between Russia and China; 4. Formulate a basic model for the development of Sino-Russian regional cooperation in the field of security. Thanks to cooperation within the SCO, China and Russia effectively prevented the transformation of Central Asia into a traditional zone of geopolitical competition, thereby laying the foundation for the establishment of a new international order.
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